

Erneute erfolgreiche Teilnahme am Känguru Wettbewerb 2014

Am 20. März 2014 nahmen 24 Jungen und Mädchen der 3. und 4 Klasse der Joseph - Mendelssohn – Grundschule am diesjährigen Känguru Mathematikwettbewerb teil.

Die Idee für diesen Wettbewerb kommt ursprünglich aus Australien und ist ein Multiple – Choice Wettbewerb mit vielfältigen Aufgaben zum Knobeln, Grübeln, Rechnen und Schätzen, der vor allem Freude an der Beschäftigung mit der Mathematik wecken soll.

Bei diesem Wettstreit gibt es nur Gewinner, denn alle Teilnehmer erhalten eine Urkunde mit den erreichten Punktzahlen ausgehändigt und einen zusätzlichen Erinnerungspreis – in diesem Jahr den sogenannten „Happy Marple Cube“.

Außerdem bekam dieses Jahr Michelle W. aus der 4. Klasse ein T- Shirt, da sie den weitesten Känguru Sprung gemacht hat, das bedeutet, sie hatte die größte Anzahl von aufeinander folgenden richtigen Antworten.

Ihr und all den anderen glücklichen Teilnehmern danken wir für die Bereitschaft an so einem spannenden Wettbewerb teilzunehmen und gratulieren auf diesem Weg noch einmal allen ganz herzlich.

Känguru-Wettbewerb 2014

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Donnerstag, den 22. Mai 2014 um 17:06 Uhr



Die diesjährigen Teilnehmer bei der großen Siegerehrung.